

GUILERS / BOHARS

La section des officiers mariniens de Guilers-Bohars a réuni le 23 juin à Roz-Valan Bohars les adhérents autour de son Traditionnel Méchoui d'été. La Météo n'était pas de vraiment à notre côté ce qui a pas entaché ce succès pour les 80 personnes qui ont répondu présents. L'école de musique de Bohars a de nouveau ouvert les festivités avec quelques morceaux choisis. Encore une fois une petite loterie improvisée et gratuite avec des lots fournis par certains commerçants a fait de nombreux heureux. Pour l'association tous les ans, ce moment de convivialité est devenu un jour incontournable et nous ne manquerons pas de nous réunir à nouveau à cette même date en 2025. Un nouveau membre fait désormais partie du bureau comme « Porte drapeau suppléant » Il a reçu symboliquement « la cravate » qui va avec cette fonction.

